

LEGISLACIÓN

La legislación internacional en materia de derechos humanos forma una amplia gama de tratados, convenciones, acuerdos y demás instrumentos normativos que abordan tópicos, tanto generales como específicos, la totalidad de los cuales han sido ratificados por México.

En el órgano informativo de la Comisión de Derechos Humanos de números anteriores se han publicado varios de estos instrumentos relacionados con la familia, la mujer y la infancia. A continuación se presenta una relación de ellos:

N° de Gaceta	Instrumento publicado
Gaceta 4 Diciembre de 1993	Declaración de los derechos del niño
Gaceta 5 Febrero de 1994	Declaración sobre la eliminación de la discriminación contra la mujer
Gaceta 6 Marzo-abril de 1994	Declaración de derechos del retrasado mental Declaración de los derechos de los impedidos
Gaceta 10 Diciembre de 1994	Legislación nacional e internacional sobre los derechos a la protección de la familia, las madres y los niños
Gaceta 12 Abril de 1995	Convención sobre los derechos del niño
Gaceta 18 Abril de 1996	Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer

Para continuar con la publicación de instrumentos internacionales en tan importante tema, en este número se reproducen algunos instrumentos que por su relevancia, forman parte de la bibliografía internacional y que, desde luego, es interés de este organismo lograr su difusión como parte de la estrategia de promoción de la cultura de los derechos humanos.

En este número se reproducen algunos instrumentos que por su relevancia, forman parte de la bibliografía internacional en la materia que nos ocupa y que, desde luego, es interés de este organismo lograr su difusión como parte de la estrategia de promoción y divulgación de la cultura de los derechos humanos.